

Anticancerígeno cubano aún espera licencia federal de EE.UU.



Washington, 26 may (RHC-PL) Cuba espera por un permiso de la Administración de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos (FDA, siglas en inglés) para comercializar en este país su vacuna contra el cáncer de pulmón.

Interrogado via Twitter sobre la promoción de ese y otros productos, el embajador de Cuba en Estados Unidos, José Ramón Cabañas, aseguró que es preciso recibir la licencia de la FDA para la venta de tales medicamentos.

Cuba ha presentado todos los expedientes y la documentación necesaria ante la FDA para iniciar los ensayos clínicos conjuntos con centros de investigación como el Instituto del Cáncer de Roswell Park, de Buffalo, Estados Unidos.

Los científicos de Roswell Park firmaron un acuerdo con el Centro de Inmunología Molecular de Cuba para terminar de desarrollar dicho tratamiento, y esperan recibir la autorización federal antes de finalizar el 2016.

Además de la vacuna terapéutica cubana contra el cáncer de pulmón, conocida como Cimavax, los laboratorios estadounidenses tienen interés en un anticuerpo monoclonal efectivo contra varios tipos de cáncer.

Sin embargo, Washington mantiene su prohibición de importar productos cubanos a Estados Unidos, incluyendo medicamentos y productos biotecnológicos, a pesar de acercamientos que incluyen intercambios ministeriales.

Ninguno de los 30 medicamentos cubanos reconocidos por la Oficina de Patentes de Estados Unidos llega al ciudadano norteamericano debido a la permanencia del bloqueo económico, financiero y comercial que Washington mantiene desde 1962.



Radio Habana Cuba